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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE CAIONVICO 

ZONA EST 

 

Il giorno 28 del mese di gennaio dell’anno 2019 alle ore 20.45, a seguito di regolare convocazione 

da parte del Presidente,  si è riunito in Brescia, nella sala civica di via S.Orsola 166/A, il Consiglio 

di Quartiere Caionvico, per discutere sul seguente ordine del giorno: 

 

1) Aggiornamento della situazione urbanistica del quartiere 

2) Aggiornamento su attività svolte/in corso da precedente mandato e su azioni da avviare 

3) Varie ed eventuali 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

N. COGNOME NOME DATA NASCITA Presente assente 

1 BERETTI COSTANZO 04/01/1953 XXXX  

2 CACACE SIMONA 02/12/1979 XXXX  

3 DUSI ILARIA 06/08/1987  XXXX 

4 FAINI MARIANGELA 17/03/1952 XXXX  

5 FIORESE GIANLUCA 13/09/1962 XXXX  

6 LIBERINI GABRIELLA 24/03/1960 XXXX  

7 SASSI ALESSANDRO 27/02/1963 XXXX  

 

Il Consiglio risulta quindi regolarmente costituito ed atto a deliberare. 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Quartiere, Alessandro Sassi. 

Redige il verbale il consigliere Mariangela Faini 

 

E’ presente il sig.Aldo Boifava. 

 

Primo argomento all’ODG 

Il Presidente introduce il primo argomento all’ODG e ringrazia Aldo Boifava, già componente del 

Consiglio Comunale, all’interno del quale ha anche ricoperto la carica di Presidente della 

Commissione Urbanistica, resosi disponibile ad aggiornare il nuovo CdQ sulla situazione 

urbanistica del quartiere. 

A.Boifava relaziona i consiglieri, illustrando lo stralcio del PGT, nella parte del Piano delle Regole, 

relativo all’area di Caionvico. 

Vengono in particolare segnalati e ove possibile approfonditi, anche in base alle domande dei 

presenti, i seguenti aspetti:   

- Aree agricole rientrate nel più ampio Parco delle Colline con i relativi vantaggi in termini di 

stabilità di destinazione urbanistica 

- Individuazione del centro storico rispetto alle aree di completamento con relativi indici 

edificatori 

- Segnalazione di altri edifici tutelati al di fuori del centro storico (Mulino e Fabbrica dei 

cannoni) 



- Previsione di nuove rotonde su viale S.Eufemia, con orizzonti temporali diversi, anche 

collegati alla realizzazione di investimenti immobiliari con tempistiche non definite 

- Estensione delle attuali piste ciclabili con vincoli da superare, ipotesi da esplorare e obiettivi 

da perseguire, tra i quali la riapertura del collegamento tra via Fenzi e Via della Musia 

- Mappatura vigneti e monitoraggio del loro destino 

- Stato e manutenzione del verde pubblico 

- Stato e manutenzione dei fossi/rogge  

A.Boifava fornisce anche indicazioni sui referenti cui rivolgersi per alcuni temi specifici. 

 

A.Sassi interviene per riprendere la domanda di modifica dei confini del Quartiere avanzata da 

S.Eufemia. Ricorda che il CdQ Caionvico ha acconsentito al passaggio della zona della Val 

Carobbio, che gravita oggettivamente nell’area di S.Eufemia, ma ritiene necessario verificare con il 

Comune che non siano state apportate altre modifiche, come apparivano da un documento a suo 

tempo elaborato dal Quartiere suddetto. 

A.Sassi contatterà l’Assessore Cantoni a tale proposito. 

 

Secondo argomento all’ODG 

Essendosi prolungata la trattazione del primo argomento all’ODG si condivide di rimandare la 

discussione sul secondo punto ad una prossima riunione, che viene fissata per il prossimo lun.11 

febbraio, sempre alle ore 20.45 presso la sala civica di v.S.Orsola. Seguirà la convocazione. 

 

Non essendoci altro da discutere e nessuno chiedendo la parola, la riunione termina alle ore 22.30 

 

Letto confermato e sottoscritto 

 

Il Presidente 

Alessandro Sassi 

Il Consigliere che redige il verbale 

Mariangela Faini 

 


